



## **Bandar Narkoba Libatkan Perempuan Jadi Pongedar di Sidrap**

SIDRAP Berita Nasional. ID, – Anggota Polsek Maritengngae, Polres Sidrap berhasil menangkap tiga perempuan terduga pelaku narkoba, Selasa malam, 15 Januari 2019. Ketiganya ditangkap karena kedapatan membawa serta dugaan kepemilikan barang haram tersebut.

Terduga pelaku itu antara lain, Sinar (26), Ramadani alias Dani (22), dan Eka (28) masing-masing warga Jalan Pajalele Kelurahan Kanyuara, Kecamatan Watang Sidenreng. Tiga perempuan ini kita amankan dan memprosesnya sesuai undang-undang yang berlaku,”

Hal tersebut diungkapkan Kapolsek Maritengngae, Iptu Abd Samad, saat dikonfirmasi di ruang kerjanya, Rabu, 16 Januari 2019 di Mapolsek Maritengngae.

Lanjut Samad, awalnya hanya dua pelaku yang berhasil ditangkap di Jalan Poros Sengkang – Makassar Kelurahan Kanyuara,

Kecamatan Watang Sidenreng, Sidrap.

Adapun kronologis penangkapannya berdasarkan laporan masyarakat tentang adanya kegiatan jaringan Narkoba jenis Sabu-sabu yang sangat meresahkan warga masyarakat sekitar.

Kemudian personil Polsek Maritengngae melakukan penyelidikan dengan menggunakan teknik under cover melakukan transaksi dengan jaringan pelaku melalui via handphone untuk membeli paket sabu-sabu.

Selanjutnya, paket sabu-sabu tersebut diantar oleh terduga pelaku Sinar dan Ramadani dengan menggunakan SMT merk Honda Scoopy tanpa plat di Warung Pinggir jalan Poros Makassar - Sengkang.

“Pada saat kedua pelaku tersebut tiba di warung untuk melakukan transaksi kemudian langsung diamankan dan dilakukan penggeledahan badan kemudian ditemukan dua bungkus plasti shacet kecil berisi sabu -sabu,” ungkap Abd Samad.

Selanjutnya, dilakukan pengembangan dan pada pukul 23.00 wita dengan kembali mengamankan perempuan Eka alias Denggeng (28) yang diduga pemilik barang haram itu, terang Samad.

Sebelumnya, Kapolres Sidrap, AKBP Budi Wahyono mengaku akan memberantas peredaran narkoba di Kabupaten Sidrap.

“Ini musuh kita bersama. Jadi saya harap peran serta masyarakat sangat dibutuhkan disini untuk memberantas narkoba hingga ke akar-akarnya,” tegas Budi.

**(Risal Bskri) .**